
Chieti. Benessere e servizi alla persona dai bambini agli anziani.
Primo incontro degli istituti Tesla partner del progetto regionale
“Insieme per la resilienza”

Il  benessere  psico-fisico  delle  persone  dai  bambini  agli  anziani,  questo  il  focus  del  primo  incontro  dal  titolo”  Benessere  e
servizi alla persona” che ha visto coinvolti ieri, 28 febbraio, gli studenti dell’istituto professionale per i servizi per la sanità e
l’assistenza sociale e del liceo delle scienze umane presso gli Istituti Tesla di Chieti, partner del Progetto Regionale “Insieme
per la Resilienza”.

L’incontro è stato tenuto da Marialuisa Tomeo, avvocato e da Natalino Farao, sociologo. Sono stati illustrati in maniera ampia
e approfondita le norme giuridiche che tutelano il benessere psico-fisico delle persone dai bambini agli anziani, le strutture
ricettive idonee e i servizi presenti sul territorio. L’accento è stato posto sugli aspetti organizzativi dei servizi e sui piani di
intervento personalizzati che presuppongono il coinvolgimento di diverse figure professionali con specifiche competenze in
campo sanitario, psico- pedagogico e di comunicazione.

L’evento è stato coordinato da Candida Stigliani,  dirigente scolastica degli Istituti Tesla: “L’interesse e la partecipazione
mostrata dagli studenti incoraggia la scuola ad affrontare all’interno dei percorsi di orientamento, problemi reali e diffusi che
vanno  affrontati  in  sinergia  tra  enti  istituzionali  e  associazionismo  per  prevenire,  ove  possibile,  e  scongiurare  effetti
devastanti  in  tema  di  salute  e  benessere  personale  e  sociale”.
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Aree interne alla prova del Pnrr, amministratori e studiosi fanno il
punto al GSSI

Mercoledì  primo  marzo  esperti  riuniti  all’Aquila  per  discutere  dei  finanziamenti  in  arrivo:  nei  prossimi  6  anni  i  Comuni
avranno  a  disposizione  73  miliardi

L’AQUILA, 28 FEBBRAIO – Qual è lo stato di salute delle aree interne italiane e quali politiche adottare per ottimizzare il
flusso di  denaro pubblico ad esse destinato nei  prossimi mesi? Se ne parlerà a L’Aquila mercoledì  primo marzo,  presso la
Main Lecture Hall del Gran Sasso Science Institute (GSSI) in viale Crispi, in occasione della presentazione del V Rapporto sui
Comuni 2023, che dedica la sua terza parte alle questioni aperte che riguardano le aree interne del Paese. L’evento è co-
organizzato dalla Fondazione Istituto per la Finanza e l’Economia Locale (IFEL) e dall’Università Ca’ Foscari di Venezia, che
ha curato il Rapporto per conto di IFEL.

Tra gli interventi previsti, quello del senatore Guido Castelli, neo Commissario Sisma e quello del sindaco dell’Aquila Pierluigi
Biondi.  L’apertura  dei  lavori  sarà  invece  affidata  a  Pierciro  Galeone,  direttore  dell’IFEL,  e  alla  professoressa  Alessandra
Faggian, direttrice dell’Area Scienze Sociali al GSSI.

Il  V Rapporto sui  Comuni  2023 sarà presentato da Marcello  Degni,  direttore del  master  in  Pubblica Amministrazione
all’Università  di  Venezia.  La  riflessione  arriva  in  un  momento  cruciale,  proprio  mentre  entra  nel  vivo  la  fase  di  “messa  a
terra” del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza (PNRR), uno dei più importanti programmi di investimenti promosso
dall’Europa nel secondo dopoguerra.

Nel corso dell’evento ospitato dal GSSI saranno illustrate tutte le politiche indirizzate alle aree interne, a partire dalla
strategia nazionale SNAI, ma anche quelle definite nell’ambito del PNRR e nelle altre linee di investimento della Ue e dello
Stato. La tavola rotonda finale proverà ad anticipare gli scenari futuri, ragionando su come le aree interne usciranno dopo
questa stagione di investimenti, con quali prospettive, quali problemi ancora irrisolti, quante speranze di aver invertito il
trend di spopolamento che le riguarda.

Da CEB e CDP ulteriori 350 milioni di euro per la ricostruzione
delle aree terremotate del Centro Italia
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Firma Ceb e Commissario

Monticelli e Scannapieco
Gli interventi saranno finalizzati alla riparazione e alla ricostruzione di edifici privati ad uso
residenziale o produttivo gravemente danneggiati dai terremoti registrati nelle Regioni del
Centro Italia nel 2016 e 2017
Salgono a 700 milioni i prestiti della Banca di Sviluppo del Consiglio d’Europa (CEB) veicolati
attraverso Cassa Depositi e Prestiti (CDP) per sostenere le famiglie e le imprese colpite dal
sisma
Siglato un secondo accordo tra la CEB e il Commissario Straordinario Riparazione e
Ricostruzione Sisma 2016 per garantire il monitoraggio e la rendicontazione dei progetti
sostenuti
Roma, 28 febbraio 2023 – Si rafforza l’impegno della Banca di Sviluppo del Consiglio d’Europa (CEB)
e di Cassa Depositi e Prestiti (CDP) a favore del rilancio e della ricostruzione nei territori di Abruzzo,
Lazio, Marche e Umbria, gravemente colpiti dal sisma nel 2016 e nel 2017. Un nuovo accordo per
ulteriori 350 milioni di finanziamenti è stato sottoscritto nella sede di Cassa dall’Amministratore Delegato
di CDP, Dario Scannapieco, e dal Governatore della CEB, Carlo Monticelli. L’obiettivo è quello di
destinare nuove risorse alle comunità dell’Appennino colpite dal sisma e di sostenere la ricostruzione di
edifici privati o ad uso produttivo danneggiati dal terremoto.
A seguito del completo utilizzo da parte di CDP del precedente finanziamento da 350 milioni mobilitato
dalla CEB nel 2018, la Banca ha messo a disposizione di CDP nuove risorse per ulteriori 350 milioni da
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destinare al finanziamento della ricostruzione. I fondi impegnati da CDP, grazie alle migliori condizioni
di raccolta sui mercati internazionali in termini di tassi di interesse, consentiranno allo Stato italiano un
sensibile risparmio finanziario nell’arco dei 25 anni di durata del finanziamento.
Queste risorse confluiranno nel Plafond Sisma Centro Italia di CDP e saranno veicolate, attraverso le
banche convenzionate, a famiglie e imprese dei territori, sulla base dello stato di avanzamento degli
interventi di ricostruzione ammessi alle agevolazioni. Gli oneri di rimborso dei finanziamenti sono a
carico dello Stato mediante un meccanismo che prevede il riconoscimento, a favore dei beneficiari, di
un credito di imposta che sarà ceduto alle banche convenzionate e che le stesse utilizzeranno in
compensazione dei propri debiti fiscali. L’importo del credito d’imposta è pari alle rate dovute (quota
capitale e quota interessi).
A seguito della sottoscrizione del contratto di finanziamento tra CEB e CDP, il Governatore della CEB,
Carlo Monticelli e il Commissario Straordinario Riparazione e Ricostruzione Sisma 2016, Guido Castelli
hanno firmato un accordo parallelo per garantire il monitoraggio e la rendicontazione dei progetti
sostenuti dalla CEB.
“Con questo nuovo accordo CEB conferma il proprio sostegno ai più vulnerabili. L’impegno della Banca
nell’essere a fianco delle istituzioni italiane per rispondere a situazioni di emergenza, come quelle dei
disastrosi terremoti che hanno colpito il Centro Italia nel 2016-2017, ha consentito a migliaia di persone
di poter rientrare nelle proprie case e di riprendere le proprie attività produttive in aree a rischio di
spopolamento. Si è inoltre già tradotto in un risparmio per lo Stato pari a oltre 30 milioni di euro. Questo
nuovo finanziamento contribuirà ulteriormente a questi importanti obiettivi”, ha enfatizzato Carlo
Monticelli, Governatore della CEB.
“Con l’accordo firmato oggi si arricchiscono ulteriormente le risorse che Cassa Depositi e Prestiti mette
a disposizione dei territori colpiti dal sisma nel 2016 e 2017. Grazie alle sinergie con le Istituzioni
Europee, come la CEB, e alla solida collaborazione con il Commissario Straordinario, il nostro istituto
ha già mobilitato circa tre miliardi a favore di famiglie e imprese in Abruzzo, Lazio, Marche e Umbria,
confermando il proprio impegno per la ricostruzione, con particolare attenzione verso il miglioramento
della qualità delle abitazioni e dei siti produttivi. Come CDP continueremo a lavorare costantemente per
contribuire allo sviluppo del Paese e generare un impatto positivo sui territori. Questo è il nostro modo
di guardare al futuro con senso di responsabilità”, ha dichiarato l’Amministratore Delegato di CDP,
Dario Scannapieco.
“Per il Centro Italia colpito dal sisma il sostegno di enti quali CEB e CDP rappresenta un segnale
concreto e fattivo, nel complesso percorso per ricostruire case e attività produttive, della vicinanza
nazionale e internazionale alla causa del cratere 2016. Un impegno che ci esorta ad essere ancora più
tempestivi nel trovare e applicare le formule migliori per attuare pienamente la ricostruzione, anche
attraverso quelle procedure in grado di semplificare e migliorare la messa a terra delle risorse. La qualità
degli edifici ricostruiti dipenderà anche dalla capacità finanziaria di sostenere le innovazioni necessarie
per garantire i massimi livelli di sicurezza sismica e di efficienza energetica”, ha dichiarato Guido
Castelli, Commissario Straordinario Riparazione e Ricostruzione Sisma 2016.
Maggiori informazioni
Istituita nel 1956, la CEB (Banca di Sviluppo del Consiglio d’Europa) conta 42 Stati membri, inclusi ventidue paesi
dell’Europa centrale, orientale e sudorientale, che costituiscono i paesi target della Banca. Quale importante strumento della
politica di solidarietà in Europa, la Banca finanzia progetti sociali mettendo a disposizione le risorse raccolte sui marcati
finanziari  internazionali  a  condizioni  che  riflettono  la  qualità  del  suo  rating  (Aa1  con  Moody’s,  valutazione  in  corso  per
l’upgrade,
AAA con Standard & Poor’s, outlook stabile, AA+ con Fitch Ratings, outlook positivo e AAA con Scope Ratings, outlook
stabile).
La CEB concede quindi prestiti ai suoi Stati membri, nonché alle istituzioni finanziarie e alle autorità locali degli stessi per il
finanziamento di progetti nel settore sociale, conformemente al suo statuto.
Cassa Depositi e Prestiti (CDP) è l’Istituto Nazionale di Promozione che sostiene l’economia italiana dal 1850. Con la sua
attività è impegnata ad accelerare lo sviluppo industriale e infrastrutturale del Paese, al fine di contribuire alla sua crescita
economica e sociale. CDP pone al centro della propria attività lo sviluppo sostenibile dei territori, oltre alla crescita e
all’innovazione,  anche  internazionale,  delle  imprese  italiane.  È  partner  degli  Enti  Locali,  con  finanziamenti  e  attività  di
advisory,
per  la  realizzazione  delle  infrastrutture  e  per  il  miglioramento  dei  servizi  di  pubblica  utilità.  Inoltre,  è  attiva  nella
Cooperazione



internazionale per la realizzazione di progetti nei Paesi in via di sviluppo e nei mercati emergenti. Cassa Depositi e Prestiti si
finanzia con risorse interamente private, attraverso l’emissione di Buoni e Libretti postali e attraverso emissioni sul mercato
finanziario nazionale e internazionale.

Nuova Pescara (Pescara, Spoltore e Montesilvano), Pagano: felice
di aver contribuito all’avvio di un sogno
 

“E’ con grande soddisfazione che apprendo la notizia dell’approvazione da parte
del Consiglio Regionale della Legge che consentirà la fusione di Pescara, Spoltore e
Montesilvano. Una nuova, grande città di 200mila abitanti, che manterrà appunto il
nome voluto  da  Gabriele  d’Annunzio:  Pescara.  Sono  felice  di  aver  contribuito
fattivamente in passato all’avvio di questo sogno, essendo stato da sempre un
convinto sostenitore della  nascita  di  questa nuova area metropolitana e delle
grandi  opportunità  che  con  essa  ne  verrano.  Ancora  grazie  al  Presidente  del
Consiglio Sospiri per la tenacia con la quale ha portato a termine quest’ultima
battaglia”. Così, in una nota, il presidente della I Commissione Affari Costituzionali
della Camera Nazario Pagano.

“L’Estate culturale 2023 con Chausson Week” riparte da Sulmona.

S.M.P.E. Uno scudo gotico antico sul cui campo rosso risplendono 4 lettere d’oro, il Sulmo Mihi Patria Est ripreso dai versi di
Ovidio, a cui la città diede i natali nel 43 a.C. Sulmona è la mia patria, “Gelidis uberrimus undis, milia qui novies distat ab
Urbe decem…” continua il poeta, ricchissima di gelide acque, che dista nove volte dieci miglia da Roma”.
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Ed ecco che si apre ai nostri occhi Sulmona, la città dalle mille espressioni cosi come per i suoi confetti, con un centro storico
bello e invidiabile, Porte, Chiese, Palazzi storici, attività e manifestazioni di fama nazionale, tra cui spicca la famosissima
Giostra Cavalleresca.

1° Raduno Camper “Sulmona Città della Giostra” «Camperisti e Campeggiatori allacciate le cinture, dal 29 Aprile al 1°
Maggio partirete a bordo del vostro camper per un ‘anteprima dell’atmosfera della Giostra Cavalleresca, grazie all’esibizione
del Gruppo dei Musici e Sbandieratori, che ci doneranno in anteprima straordinaria un assaggio della Manifestazione che si
svolge ogni anno tra fine luglio ed i primi di Agosto.

Tre giorni ricchi di eventi, musica, spettacoli e stand enogastronomici, dove poter gustare tutte le eccellenze della tradizione
culturale abruzzese. La piazza della Giostra, Piazza Garibaldi, in pieno centro storico, diventerà una grande area di sosta per
i primi 30 equipaggi che si prenoteranno all’evento, gratuito per i partecipanti, grazie alle sponsorizzazioni di Chausson
Italia,  delle  Concessionarie  Blupoint  di  L’Aquila  e  Green  Camper  di  Sulmona,  dell’Associazione  Giostra  Cavalleresca,
promotrice dell’evento con il suo Presidente Maurizio Antonini, e il Patrocinio del Comune di Sulmona e della Fondazione
Carispaq, da sempre sensibile alle attività sul territorio della Provincia Aquilana. Per tutti gli altri camperisti saranno a
disposizione a tariffe convenzionate, l’Area Attrezzata comunale, con tutti  i  servizi a disposizione, a soli  500 mt dal centro
Città, all’occorrenza saranno disponibili altri spazi nelle vicinanze.

Un evento unico che vedrà anche la partecipazione dei Concessionari del marchio francese e dei loro clienti provenienti da
tutta Italia, coadiuvati dal Dott. Luca Mercatucci, vulcanico Responsabile Commerciale Chausson Italia Trigano VDL. «Una tre
giorni di svago, divertimento e cultura – racconta Giovanni Giangrande titolare della Blupoint dell’Aquila, Concessionaria
Chausson per l’Abruzzo – ma che saprà unire anche storia e tradizioni etnografiche da sempre ricercato dai turisti nelle loro
vacanze .

Dopo l’evento della scorsa estate a Santo Stefano di Sessanio, l’Abruzzo torna protagonista nel panorama turistico del nostro
BelPaese. La Manifestazione sarà arricchita anche di un “Evento nell’Evento” la prima Edizione di Can-mper & a-Mici…
human  and  pets  Sulmona  2023,  rivolto  a  rafforzare  la  campagna  di  sensibilizzazione  contro  l’abbandono,  promossa
dall’Associazione PetFriendly di Roma. Saranno quindi benvenuti tutti i nostri amici pelosetti a 4zampe, per i quali saranno
anche previste manifestazioni e stand dedicati.

Il motto “Chausson la Cultura in viaggio”, con le Vacanze nel Patrimonio Italiano dell’Unesco tra Parchi, Città, Castelli ed
Eccellenze, come rappresentato dalle guide turistiche del marchio francese, si arricchisce quindi di un nuovo tassello.

Non resta che aspettarvi numerosi… “anche senza Camper” per chi vuole avvicinarsi a questo fantastico mondo .

A breve saranno disponibili i dettagli del programma sui siti www.blupoint.biz e www.greencamper.it

 

Giro d’Italia: sopralluogo di Marsilio lungo tracciato prima tappa.
In bici con l’assessore D’Amario ed i sindaci lungo i 18 km della
cronometro di apertura
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Fossacesia, 27 feb. Un sopralluogo operativo in sella a delle bici con pedalata assistita, sulla pista ciclabile, da Fossacesia ad
Ortona, lungo la via Verde dei trabocchi, sullo stesso tracciato che sarà teatro della Grande Partenza del Giro d’Italia 2023 di
ciclismo. E quello che hanno compiuto, nel primo pomeriggio di oggi, il presidente della Giunta regionale, Marco Marsilio e
l’assessore al Turismo, Daniele D’Amario, accompagnati, tra gli altri, dal presidente della Provincia di Chieti, Francesco
Menna, dai sindaci di Fossacesia, Rocca San Giovanni e San Vito Chietino, Enrico Di Giuseppantonio, Fabio Caravaggio ed
Emiliano Bozzelli, e dal referente RCS per l’Abruzzo, Maurizio Formichetti, oltre che dal direttore generale della Regione,
Antonio Sorgi.  “Si  è trattato di  un modo concreto per testare direttamente il  percorso -ha commentato Marsilio – ed
analizzare le criticità a poco più di due mesi dalla partenza della corsa rosa”. Infatti, il prossimo 6 maggio, il Giro d’Italia
prenderà il via proprio dall’Abruzzo con una cronometro individuale di 18 km e 400 mt con partenza da Fossacesia Marina ed
arrivo nel cuore di Ortona.

Aperto  il  cantiere  della  prima opera  infrastrutturale,  soggetto
attuatore ZES ABRUZZO
 

Una rotatoria fra la Statale e la Provinciale all’imbocco dell’area industriale di Vasto. Il ruolo centrale che assumerà il Porto di
Vasto dopo gli interventi di ZES, Regione Abruzzo e Ferrovie dello Stato.

Vasto 27 febbraio 2023. Aperto questa mattina il primo cantiere delle sei opere infrastrutturali in capo alle Zes Abruzzo. Si
tratta  di  una  rotatoria  fra  la  Statale  e  la  Provinciale  all’imbocco  dell’area  industriale  di  Vasto:  importo  complessivo
dell’intervento 1 milione e 200 mila euro. Opera simbolica sia perché attesa da anni sia perché, sottolinea il Commissario
Mauro  Miccio:  “interpreta  perfettamente  il  ruolo  delle  ZES.  La  rotatoria  è  un’intersezione  che  assolve  al  compito  di
velocizzare  e  fluidificare  il  traffico  collegando  diverse  strade.  Ed  è  questo  anche  il  sostanziale  compito  delle  ZES,
intervengono nei processi e nei progetti  mettendo in connessione i  diversi livelli  istituzionali  e i  numerosi portatori di
interessi velocizzando tutti i procedimenti attuativi. Non dimentichiamo che quelli finanziati con il PNRR sono interventi attesi
da tempo e spesso incagliati in controversie e problematiche irrisolte. E con il recente Decreto Legge del 16 febbraio il
Consiglio dei Ministri ha revisionato il sistema di governance del PNRR per accelerare ulteriormente la realizzazione delle
opere attraverso la semplificazione delle procedure a monte. Un Codice lavori specifico che riguarda i progetti finanziati con i
fondi straordinari”
Su questa ampia area che sovrasta il Porto di Vasto sono presenti aree interportuali, il nucleo industriale, la rete di strade
provinciali, statali e autostradali, la rete ferroviaria e anche una preziosa area protetta, quella di Punta Aderci. Appare
evidente quanto siano strategiche le opere che grazie ai fondi del PNRR sono state messe in campo e che contano come
soggetti attuatori oltre alla ZES anche la Regione Abruzzo, le Ferrovie dello Stato, il Comune di Vasto. Nel dettaglio (così
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come da protocollo d’intesa sottoscritto da tutti gli enti): consolidamento versante Punta Penna, di competenza del Comune
di  Vasto,  costo  1.500.000;  porto  di  Vasto  potenziamento  e  riqualificazione,  infrastrutturale  diga  foranea  e  moli,  di
competenza della Regione Abruzzo, costo 12 milioni di euro; interventi di potenziamento infrastrutturale ed escavazione del
porto di Vasto, di competenza della Regione Abruzzo con Stazione Appaltante ARAP, costo 1.870.000.
La Zes, oltre alla rotatoria realizzerà la banchina ove sarà poggiata la tratta ferroviaria a servizio del trasporto merci su
rotaia  (7  milioni  e  650  mila  euro).  Un  piano  integrato  di  interventi,  quindi,  in  area  porto  e  interporto  che  pesa
complessivamente circa 50 milioni con RFI. Quelle finanziate con il PNRR dovranno essere completate entro il 2026.
Sono interventi  il  presidente della  Regione Abruzzo,  Marco Marsilio,  il  sindaco di  Vasto  e  presidente della  Provincia,
Francesco Menna e il presidente dell’Autorità Portuale Centro Adriatica, Vincenzo Garofalo; per Rete Ferroviaria Italia è
intervenuto Giovanni Ciardiello. Un ampia rappresentanza di autorità civili e militari e delle parti sociali che pois si sono
ritrovati alla “Puccioni 1888” fra le aziende insieme al gruppo Arverdi e alla Ecofox stanno investendo nell’area ZES di Vasto
con significative ricadute occupazionali.

 

Le altre opere Zes in Abruzzo e l’economia del mare.
In Abruzzo la  struttura commissariale è soggetto attuatore delle  seguenti  altre opere:  completamento infrastrutturale
trasporto merci piastra logistica in area industriale di Saletti (24 milioni e 400 mila euro); completamento infrastruttura porto
di  Ortona,  collegamento  ultimo  miglio  ferroviario  e  riqualificazione  area  banchina  (4  milioni  e  800  mila  euro);  strada  di
collegamento  fra  il  casello  autostradale  e  la  statale  16  in  prossimità  della  galleria  “Marrucina”  (2  milioni  di  euro);
potenziamento e ampliamento del Porto di Vasto con l’obiettivo di adeguare il sistema portuale alle esigenze delle flotte più
moderne e delle navi container per il trasporto merci di grandi dimensioni (7 milioni e 650 mila euro).
Si tratta di opere che integrano gli interventi della Regione Abruzzo e di Rete Ferroviaria Italiana (che a Vasto realizzerà un
binario di circa 3 km per un investimento di 25 milioni di euro) e che sono ricomprese nella strategia più complessiva che
mira a sostenere a sostenere la Blu Economy. Quell’economia del mare che vede l’Italia in una posizione di primo piano
considerato che la pandemia e la guerra hanno accelerato processi già in atto e che vedono un forte ripensamento rispetto
alla globalizzazione dei mercati con un accorciamento delle catene di fornitura e il ritorno delle produzioni in Paesi più
“vicini” rispetto alle lunghe rotte. E l’Italia è specializzata nelle rotte e medio e corto raggio. I moltiplicatori di impatto della
ZES e dei Porti è stato calcolato dal Centro Studi del Mediterraneo di Banca Intesa: il traffico container dei Porti che hanno
una ZES è del 8,4%; le risorse pubbliche hanno un effetto moltiplicativo di 1 a 3: ogni euro pubblico di credito di imposta ne
attiva ulteriori 2 provenienti dal privati; nelle free zone risulta un aumento dell’export del4% annuo aggiuntivo rispetto a
quello generato sul territorio; ogni euro investito nei porti ne genera 2,5 nell’economia.

Primarie,  votano  oltre  20mila  abruzzesi.  “PD  è  una  comunità
forte, manteniamolo unito”
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“Come prima cosa bisogna sottolineare l’importante partecipazione di più di ventimila abruzzesi alle primarie del PD, un dato
significativo che dimostra l’esistenza di una comunità forte e ben presente su tutto il territorio regionale”. Lo ha dichiarato la
Presidente del PD Abruzzo, Manola Di Pasquale. “È prevalsa nella nostra regione la candidatura di Stefano Bonaccini,
malgrado la buona affermazione di Elly Schlein. Una indicazione in linea con il voto degli iscritti che si era orientato in larga
maggioranza su Bonaccini. L’Abruzzo vuole un PD aperto, inclusivo, unito, in grado di parlare alla società italiana e di offrire
un’alternativa credibile e autorevole di governo a  Roma, nella Regione e nelle città”. La presidente abruzzese augura buon
lavoro alla nuova segretaria nazionale, la prima donna a guidare il PD a livello nazionale: “Occorre lavorare fin da subito per
mantenere unito il partito. Queste primarie hanno evidenziato che la ricchezza del PD sono le sue due anime radicale e
riformista. Sono paritarie, si fronteggiano ma nessuna deve fagocitare l’altra, occorrono entrambe: devono convivere e
rispettarsi e programmare il futuro”. Da oggi si riparte per rispondere alle esigenze del Paese: “C’è bisogno di un grande
partito di sinistra moderna che possa fermare la destra che avanza”, evidenza la Di Pasquale. Un ringraziamento sentito,
infine, va “allo straordinario impegno di tutti i volontari e le volontarie che ieri hanno presidiato i luoghi delle primarie e al
popolo di oltre ventimila abruzzesi che hanno partecipato ad una domenica davvero democratica. Il  PD in Abruzzo si
conferma una comunità forte, lavoriamo tutti insieme per tornare a governare la nostra Regione”

Un’anomalia all’impianto elettrico per un bus TUA
 

 

Questa mattina,  alle ore 12 circa nel  terminal  bus di  Pescara,  un autobus della TUA ha fatto registrare un’anomalia
all’impianto elettrico che ha prodotto un leggero fumo bianco.

TUA ha richiesto prudenzialmente l’intervento dei vigili del Fuoco che sono prontamente intervenuti sul posto, supportati
dalla squadra manutentiva aziendale.

Il mezzo è stato successivamente trainato nell’officina di Pescara per le verifiche del caso.

Il bus, in partenza per Lanciano, era stato manutenuto ieri.

L’episodio non ha provocato alcun danno a persone e a cose.
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La Società Unica di Trasporti ha sostituito immediatamente il bus interessato dall’anomalia con un altro mezzo e la corsa
Pescara-Lanciano è stata svolta regolarmente senza arrecare alcun disagio all’utenza.

Raccolta  alimentare  in  favore  delle  famiglie  bisognose  della
provincia  dell’Aquila

 
E’  prevista  per  il  25  febbraio  presso  il  supermercato  Coop  di
Scoppito,  la raccolta alimentare organizzata da: Fraterna Tau Onlus
Movimento  Celestiniano  e  dall’Associazione  “Dona  un  pasto  per  la
dignità O.d.v”, in collaborazione con la Sezione Soci Coop Centro Italia L’Aquila, Csv
Abruzzo  Centro  servizi  per  il  volontariato,  A.i.r.  Agire  in
Rete,  Voci di Dentro  e MissiOn Amici di San Basilio.   La  nostra
Associazione non si ferma mai! – scrivono in un post su Facebook i volontari dell’associazione- Sabato saremo alla Coop di
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Scoppito per una nuova raccolta alimentare. Le famiglie bisognose da assistere sono sempre di più, dateci una mano! La
raccolta è destinata alle famiglie bisognose della provincia dell’Aquila”.

Gli  alimenti  maggiormente richiesti  sono: tonno, carne in scatola,
legumi,  olio  di  semi,  riso  bianco,  fette  biscottate,  latte  a  lunga
conservazione, zucchero, farina, passata di pomodoro e pasta. 
“Un piccolo gesto per un grande aiuto“. 


